

KBA 2697

werden. Aus der Schriftenreihe „Theologische Existenz heute“ liegen die Hefte 37, 38 und 43 vor, die uns in diesem Zusammenhang wegen der darin veröffentlichten Predigten zu beschäftigen haben. Zwei Hefte stammen aus Barth's eigener Feder, beide die Calvinfeier des Jahres 1936 betreffend. Und in beiden steht neben anderen eine Predigt von Barth zu lesen: Hest 37 eine Adventspredigt, die in der alten Heimat Safenwil gehalten wurde über das Evangelium vom 1. Advent, und Hest 43 eine Predigt über Aft. 3, 1—10, die B. in Genf bei der Calvinfeier gehalten hat. Predigten also zu besonderen Anlässen; Festpredigten, wenn man so will. Festpredigten sind ein Kapitel für sich. Man wird von B. aber wohl nichts anderes erwarten, als daß er auch hier sich treu bleibt und — Evangelium predigt. Hest 38 bringt einige Predigten aus Württemberg von teils bekannten, teils unbekanntem Predigern. Predigten zu mancherlei Tagen über mancherlei Texte, auch Texte, die als schwer gelten. Es sind Predigten, die wirklich beachtlich sind, die verdienen, gehört bzw. gelesen zu werden. Daß sie zudem ein Beitrag sind zu dem Kapitel: Predigten der jüngeren Generation — und dann ein sehr ehrenvoller Beitrag! —, sei nebenbei angemerkt.

— Predigten aus Württemberg. Schriftenreihe v. Barth und Thurneisen. Chr. Kaiser, München. 1936. 32 S. 0,50 M.

Pastoralblätter Jan 37